

「南部町の学校へ行こう!!」 小中学校一斉公開日

6月16日に、町内小中学校の一斉公開を行いました。

「いつもは行く機会のない、複数の学校を見ることができてよかったです。」「同じ日に開催されると、休みが1回ですむ。」「宣伝されていたので、日頃学校になじみのない者も行きやすかった。」「またぜひ実施して欲しい。」といった感想をいただきました。

初めての試みでしたが、今まで学校にあまり来られたことのない地域の方にもたくさん来ていただき、盛況のうちに終わりました。



久々に授業を見るなあ (西伯小)



おはなし・ドンによる高学年のブックトーク (会見小)



保護者も一緒に進路説明会 (南部中)

これを契機に、今後も学校への理解と関心を深めていただき、子ども達の見守りをお願いいたします。

芸術鑑賞教室

法勝寺中学校

5月30日に、法勝寺中学校で芸術鑑賞教室がありました。

日頃は東京で活躍されているソプラノ、テノール2人、バリトン、バスの5人の声楽家が出演され、男声4重唱、独唱、混声の重唱など様々な演奏形態で、素晴らしい歌声を披露されました。

「待ちぼうけ」「カルメン」「オーソレミオ」など、教科書に出ている曲やポピュラーな曲が多く、生徒たちは最後まで興味深く聞き入っていました。



素晴らしい歌声にうっとり

へき地児童交流会

会見第二小学校



だれでも楽しめるバウンスポール



平成18年度へき地児童交流会が、6月13日にトレーニングセンターで行われ、大山小香取分校・赤松分校、二部小福岡分校、日光小、日光小添谷分校、会見第二小の6校、67名の児童が参加しました。今年の秋、南部町で開催されるスポレク祭の競技種目であるバウンスポールを行い、二小の児童は当日までの練習の成果を発揮し、とても上手にルールや、やり方を説明していました。

第2回 会見学級

会見学級は、5月31日、「広島ガラスの里・呉大和ミュージアム」に館外研修に出かけました。ガラスの里では、3000年以上前に作られた儀式用酒器を始め、中東などの珍しいガラス製品を見ることができました。

また、大和ミュージアムには、10分の1スケールの戦艦「大和」や零式艦上戦闘機、人間魚雷「回天」などの実物資料があり、戦争の悲惨さと平和の大切さを感じてきました。

参加者の一人は、「若い人の見学が多く、どんな思いでいるのか聞いてみたかった。また、(戦争を)経験した年代として、遺書や模型

第3回ひょうしぎ学級



6月15日開催の第3回ひょうしぎ学級は「ストレスとうまくつきあうには！」と題して、鳥取県男女共同参画センターから活動支援事業として、臨床心理士の吉岡 奏^{さやか}さんに講演していただきました。講演の中で、「ほんの少しでも自分を認め、少しだけ開きなごりの気持ちを持って生活すると楽になりますよ。」とアドバイスをされました。また、美しいバイオリンの演奏もありとても心なごむ講演でした。



に感慨深いものがありました。」と話しておられました。

会見学級・鶴寿大学 グラウンドゴルフ交流会

6月12日、会見学級・鶴寿大学合同でグラウンドゴルフ交流会を開催しました。

梅雨の真つただ中にもかかわらず晴天に恵まれ、63名の参加者は、額に汗を流しながら暑さを忘れてプレーに熱中しました。

プレーの後は「いこい荘」で懇親会、グラウンドゴルフの話題に時間の経つのも忘れるほど楽しい交流ができました。

優勝は鶴寿大学の青木実さんでした。おめでとうございます。



奥絹屋Aチーム初優勝！

大國地区ペタンク大会

大國地区公民館の平成18年度の活動が本格化してきました。

6月4日、地区の皆さんの協力で、おおくに田園スクエア周辺の清掃作業を行いました。また、11日は恒例の大國ペタンク大会を開催しました。各集落から27チームが参加し、熱戦が展開されました。優勝したのは、小原Aチームを破った奥絹屋Aチームでした。初優勝で、選手の喜びようは大変なものでした。優勝の要因は、「あたアまあだアもん、チームワークだわい！」とのこと、納得。

たくさんの方々に参加していただき、ありがとうございました。



優勝した奥絹屋Aチーム